



SECCIÓN SINDICAL
FORD



NUESTRA OPINIÓN

E-mail: rgarc124@ford.com

Web: www.ugtford.es

1 DE MAYO

El próximo 1 de mayo celebramos el día internacional del trabajo. Afrontamos el cuarto año de crecimiento económico desde la crisis, sin embargo:

- 9 de cada 10 empleos que se generan continúan siendo temporales, y 1 de cada 4 dura menos de una semana.
- Asistimos, de nuevo, a un aumento de la siniestralidad laboral. En los últimos 5 años han sido más de 3.000 los trabajadores y trabajadoras que han fallecido, a consecuencia de accidentes laborales.
- La patronal se resiste a que los salarios recuperen poder adquisitivo, a pesar del crecimiento económico. Prueba de ello, ha sido la imposibilidad de pactar un incremento salarial con carácter general, a través de la negociación colectiva, para el año 2017.
- La reforma laboral de 2013, continúa favoreciendo claramente al empresariado, y condicionando la negociación. De ahí, que se siga sin avanzar en las negociaciones durante lo que va de este año 2018.
- Además no podemos olvidar a 300 sindicalistas que a día de hoy están encausados judicialmente, por defender los derechos colectivos de los trabajadores, participando en piquetes informativos durante huelgas laborales, algo verdaderamente intolerable en un país avanzado.

Este 1 de mayo es pues, el día de reivindicar los derechos, los valores sociales y manifestarse contra las desigualdades, la reforma laboral y la siniestralidad. Por el empleo estable y seguro, por aumentos salariales dignos, por la igualdad, y por unas pensiones dignas para la clase trabajadora, por los pensionistas de hoy después de toda una vida trabajando, y por los de mañana, que somos todos los que trabajamos hoy. Es un derecho fundamental que está cuestionado.



#TiempoDeGanar

¡Movilízate!

Valencia

11:30 horas

Plaza de San Agustín

